

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial (PCIJ) quiere mostrar su reconocimiento y respaldo a las unidades de policía judicial de todas las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y, en particular, a la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil, en su labor de lucha contra el crimen organizado.

Debemos expresar nuestro agradecimiento y reconocimiento por la dedicación y el trabajo profesional que las unidades de policía judicial realizan colaborando con el poder Judicial en la investigación de los delitos, así como mostrar nuestro total rechazo a los injustos ataques recibidos por las mismas en los últimos tiempos desde algunos sectores.

Por último, la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial (PCIJ) quiere señalar la necesidad imperiosa de que se realicen las reformas legales de todo tipo para asegurar que estas unidades de policía judicial estén bajo la autoridad y supervisión directa y exclusiva del poder judicial, con el fin de garantizar la independencia e imparcialidad en la investigación y persecución de los delitos, evitando así las posibles injerencias políticas o de otros poderes del Estado.